

フラタナ



学校教育目標

夢を持ち 元気で学ぶ
やさしい子の育成

弓削小学校 学校便り 第3号
令和 4年 5月 31日 発行

夏が近づいています



日中は汗ばむ暑さとなっています。早めの衣替えで、子どもたちも半袖のポロシャツに切り替わってきています。明日から6月、暦の上では夏です。田植えが終わったところもあり、いたる所でカエルの大合唱が聞こえるようになりました。タヌキやアナグマの目撃情報も聞いています。ホタルも飛び始めたようです。子どもたちとそんな話をする中で、自然豊かな久米南町が好きと話す子どもも多いです。故郷を愛する子どもに育っています。ご家庭でも自然と触れ合ったり、自然を感じたり、久米南町の良さを伝えたりしてくださっているからだと思います。今年度は、地域を学んだり、地域の方と関わったりするような活動を多く取り入れていきます。

体験活動には多くの学びがあります

5月は様々な体験活動や、学校行事がありました。子どもたちに「生きる力」をはぐくむためには、実際の体験が必要です。具体的な体験や事物との関わり、感動したり、驚いたりしながら、「なぜ、どうして」と考えを深める中で、多くのことを学んでいきます。また、そこで得た知識や考え方をもとに、実生活の様々な課題に取り組むことを通じて、自らを高め、よりよい生活を創り出していくことに繋がると考えています。学校での活動が、子どもたちの成長に効果的に働くよう、目的を持って取組ませています。



この曲知ってるよ。かつこいいね!



しっかりこすってピカピカにするぞ!



みんなでやりきったぞー!

県警の音楽隊を招き町内3校で音楽鑑賞会を行いました。迫力ある演奏に子どもたちの目は釘付けです。

全校でプール掃除を行いました。児童数は減っていますが、きれいにしたという思いは強く、力を合わせてピカピカに磨き上げました。きれいになったプールを見た子どもたちの顔は、達成感で輝いていました。



飛べー! わたしの紙飛行機



頑張れー。できるよ



まだいけるよ。頑張れ!



運営委員さんが紙飛行機飛ばし大会を計画してくれました。2回目とあって、折り方を研究してきて参加した子も多かったです。

体力テストを行いました。縦割り班で行うことで、上級生の頑張りが下級生には刺激になりました。記録は得点化し評定で表します。Aバッチを目標に頑張っている子どもも見られました。今年度は、様々な運動を意図的に取り入れながら、個人で体力テストの種目の結果を伸ばしていく取組も行います。目的意識を持って取組むことで非認知能力も高まります。

農業体験も行いました。

6月行事予定



日	曜	校内行事	給食	下校
1	水	尿検査二次 委員会	○	14:50
2	木	歌唱指導(鈴木先生来校)	○	14:45 16:00
3	金		○	14:45 16:00
4	土			
5	日			
6	月	全校遊び クラブ	○	14:45 16:00
7	火		○	14:45 16:00
8	水	カッピー3・4年生 職員会議	○	14:50
9	木		○	14:45 16:00
10	金	集金日	○	14:45 16:00
11	土			
12	日			
13	月	朝礼(1,2年生発表)	○	14:45 16:00
14	火		○	14:45 16:00
15	水	カッピー5・6年生	○	14:50
16	木	参観日 救急法講習会 中山先生講演会 学級懇談会	○	14:00 14:30
17	金		○	14:45 16:00
18	土			
19	日			
20	月	委員会 メディアコントロール週間(~6/26)	○	14:45 16:00
21	火		○	14:45 16:00
22	水	カッピー3・4年生	○	14:50
23	木		○	14:45 16:00
24	金		○	14:45 16:00
25	土			
26	日			
27	月	朝礼	○	14:45 16:00
28	火		○	14:45 16:00
29	水	カッピー5・6年生	○	14:50
30	木		○	14:45 16:00



目指せ、収穫1000本!

1・2年生で植えたよ。おくら、なす、とうもろこし・・・

今年も『きゅうり保存会』のみなさんにお世話になって、学校園で3・4年生がきゅうりの植え付けを行いました。水やりや草取りの世話をしながら、収穫したきゅうりは出荷をします。今年も収穫1000本をめざします。



ぼくの、プチトマトだー。大切に育てるよ!

今年度より各校に『地域学校協働活動推進員』が置かれました。これは、「地域と学校がパートナーとなり、地域全体で子供たちの成長を支え、地域を創生する活動」のことです。具体的には、協働活動(地域人材の育成、学習の支援、故郷学習等)、体験活動(農業体験、専門家の派遣)等です。弓削小学校では、推進員の方にコーディネーターになっていただき、地域の方にご協力いただき、野菜やサツマイモの苗植えのとき、畑の準備をしていただいたり、植え方を教えていただいたりしました。よい学びの支援に感謝しています。

こうやって、植えるよ!

地域の皆さん、ありがとうございます!



保育園さん、1・2・5年生でサツマイモの苗植えを行いました。保育園さんのお世話をする小学生の顔は、優しさが溢れていました。玉ねぎも収穫させていただき、お土産にいただきました。楽しい体験となりました。秋には、芋ほりと焼き芋体験を行います。

お知らせ

地区懇談会について

コロナ感染拡大予防から2年間、地区懇談会を見合わせておりましたが、先日の奨学会役員会で、地区の状況を話し合った結果、今後、地区懇談会は開催しない方向となりました。

水泳記録会・5・6年登校日中止について

2年間水泳指導を行っていないため、児童の実態から、町水泳記録会は、今年度中止となりました。そのため、水泳指導に充てていた20日の高学年登校日もありません。

7月の主な行事予定

- 1日(金) 集金日
- 4日(月) 全校遊び 委員会
- 5日(火) 着衣水泳
- 6日(水) カッピーわくわくスタディ(1・2年希望者)
- 7日(木) 保健・図書集会
- 8日(金) 短縮4校時
- 11日(月) 朝礼 クラブ
- 12日(火) アルソック安心安全教室(1・3年)
短縮4校時
- 13日(水) 防犯教室(5・6年) 大掃除
- 15日(金) 給食最終
- 19日(月) 終業式 地区別会 短縮3校時 個人懇談
- 20日(火) 個人懇談

